

Mal intencionados o estúpidos

«La Prensa Libre» del viernes anterior en un artículo, que nos ha parecido tomado de algún periódico extranjero, censura acremente la conducta de los oficiales de los submarinos alemanes por cuanto no han recogido los naufragos de los vapores torpedeados.

El citado periódico relata el caso de otros marinos que han procedido en esta forma, como el capitán del «Endem», para hacer que resalte más la que pretende *criminal* conducta de los oficiales de los submarinos.

La del que ha escrito el citado artículo, sea él un periodista extranjero o sea algún escritor del país, no puede ser más censurable toda vez que trata de sorprender la buena fé de muchas personas que no es-

tán relacionados con ciertos detalles conciernes a la capacidad de los submarinos.

Todos saben que estos barcos no pueden llevar más carga que la que tienen asignada, pues su estabilidad en el mar peligraría si así lo hicieran. Por tanto, los submarinos no pueden recoger los naufragos porque entonces ellos también naufragarían. Si el que escribió el citado artículo conociendo este detalle se basa sobre él para extraviar la opinión pública es un MAL INTENCIONADO QUE OBRA DE MALA FE.

Pero si desconoce este extremo, entonces es un IGNORANTE ESTÚPIDO que debiera dejar de escribir para evitarse lamentables chascos.